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Entrevista con Javier Alatorre 

 

“Desde que llegó este gobierno, en la primera iniciativa, cuando iban a hacer el Insabi, se propuso 

modificar la Ley de Coordinación Fiscal para que ese tipo de ramos que van hacia la educación y salud, 

se pasara de inmediato al gobierno federal. Cuando se creó el Insabi se pasó a una regla aritmética, 

todo gobierno que haya firmado con el Insabi firmó que autorizaba que el Ramo 33 llegara a sus 

finanzas estatales y fuera regresado a la federación en los siguientes cinco días, incluyendo los 

intereses en ese movimiento. Lo que está de fondo es que quieren centralizar todo el sistema de salud 

por los próximos 30 años”.  

 

https://drive.google.com/file/d/1XYUGuEowdTB6cyNh7aPYo8T70R93PxLo/view 
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